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平成 28 年度 第 4 回役員・サークル代表者会議 議事録 

                   2017/2/2 議事録作成：佐橋康弘  
 
日  時 2017年 2月 2日 9：30～12：00 

場  所 江南市地域情報センター会議室 

出 席 者 大倉弘行、奥村 忠、五十嵐一雄、能祖 優、飯干紘司、各務のぼる、 

     林 久翁、平尾雅生、佐橋康弘、 オブザーバー 山下由紀子、  

欠 席 者 杉本敏弘、田中幸子  

 

[ 議 題 ] 

1.新年宴会の反省 

 総合的には良かった。フリータイム中のマイクテストが煩わしかった。 

 テーブル内の着席位置番号札の設置が遅れて少しトラブルが有った。 

 来年も行き先場所をかえて川島観光の高木氏の協力を得て開催したい。 

 

2.江南市主催の「地域街づくり補助事業」に応募した団体の公開審査会が 1月 28日江南 

市地域情報センターで行われた。昨年江南市より「地域街づくり補助事業」の応募案内 

があり尾北シニアネットとして「ＩＴ講習会とステップアップ講習会」を応募したが受 

付窓口で却下された。今年も江南市より案内があったので「パソコン初心者相談会」の 

応募をしたが、地域街づくり補助事業の趣旨に合致しないとのことで受付窓口にて却下 

された。尾北シニアネットは、今後の参考になればと言う事で、佐橋康弘副会長と平尾 

雅生サークル代表者が、見学したのでその報告があった。 

見学者 平尾さんから報告 

13チームが申請して 10チームが合格、3チームが不合格 

 1チーム 15分の持ち時間でプレゼンテーションと質疑が行われた。 

 合格チームは子育てや高齢者対策などのテーマが多かった。 

 見学者 佐橋からの報告  

公開審査となっているが、質疑は市民 5人と市役所関係者 2人で行われ、最終審査は 

非公開で不自然であった。来年会長として参加の意思はない。 

 

3.林 PC関連部会長より 1月の運営委員会の報告を聞いた。 

来年度のＰＣ関連部会は、林 久翁部会長・平尾雅生副部会長の体制で運営する。 

来年度から、ＰＣ塾、特別講座は開催しない、その代わり、新設講座として「ミニ講 

座」を開催する。受講料時間 500円、４名以上で開催 

基本的には補助を付けるが、補助を付けない講座も可とする。 

講座の会場使用料が発生した場合、受講料に上乗せせずシニアネットで負担する。 

（その他、詳細はＰＣ関連部会の議事録参照） 
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4.林事務局役員提示の総会資料を叩き台に詳細に検討した。次回にまとめ直す 

 会費は総会終了後に振り込みとする（１ヶ月以内）。総会日（4月 24日）の告知メールは 

4月 1日以降に出す。（サークル内では総会日の周知を事前に行って下さい） 

 

5.来年度予算編成に当たり、新年度会長（佐橋康弘）より、方針が示された。また、運営 

協力者手当は、実質を考慮して増減の見直しを行った。総会で総額承認を受ける。 

 

6.シニアネットの継続性の上からも、役員の選任の在り方を来期に検討したい。 

 

7.ＰＣ関連部会の議事録をシニアネットホームページにアップする。 

 

8.次回役員・サークル代表者会議は 4月 6日(木)9時 30分から開催する。 

以上 


